

震災に備える

屋根づくり



ドアづくり



仕上げ



完成!



電動ドリルやビスなど、普段の生活ではほとんど使わない道具を使って、パネルハウスが完成! がんばって作った家には愛着が湧き、大変貴重な体験になりました。

2日目
8/29(水)

1日目で形はほぼ出来上がりました。2日目は、家の角の部分に化粧板を貼ります。そうしないと角がとがって危ないからです。屋根はそのままでは木の表面が腐らんてしまうので、防水のための板を貼ります。屋根に上っての危険な作業なので緊張していました。入り口とその正面に窓があるので、窓のプラスチック板などを細かい部分を仕上げて完成です。



家作りに参加したクラスメイトの感想

家作りに参加した編集員の感想

- ビス止めがうまくできなかったから、今度練習したい。(希義)
- 水平器が本当にアナログなので水平をとるのが難しかった。(裕樹)
- 今度は、椅子などの家具を作りたいと思った。(洋平)

- 一番最初の土台作りが大切なんだなと思った。(桃木)
- ビスはすべて同じサイズではなく、場所にあったビスを使うことを知った。(山岸)
- 本当の家の何日間かけて作るのか気になった。(大樹)
- ビス止めは普段ほとんどやらないからなかなか難しかった。(加藤)
- 電動ドリルがみんな思ったよりうまく使えた。(タヌキオーリ)
- 意外と防水のしつみがしっかりしていた。木材の運搬が一番疲れた。(土田)
- たくさんビスを使うんだなと思った。(廣松)
- 木材を組み立てるときに少しでもずれていたり、床が直線でなかったら完成しないということを改めて知った。建築士の苦労が分かった。(深澤)
- 板とビスだけで家が作れるとは思わなかった。(松尾)